

《单词百科:prototypes是什么意思?prototypes怎么发音?prototypes的解释和用法》

英语单词prototypes是什么意思?prototypes怎么读?prototypes怎么发音?简答网为您整理了prototypes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



prototypes怎么读

prototypes的读音:['pr t ta p]

prototypes的意思

1、n.原型，雏形，蓝本(prototype的名词复数);

prototypes的双语例句

1、 Assemble and test the prototypes, Organize and assist the 1 st batch production.

安装,测试测量仪器样机,组织开展首批量生产.

2、Industrial designers sketch and create rough prototypes from foam board and other materials.

工业设计者会拟出草图,用泡沫板和其他材料创建出粗略的原型.

3、Such simple and fully verified leading are certainly the originals and prototypes of the truth-process.

这类简单且得到完全证实的导向,肯定是真理过程的原型和标准.

4、Right now, Hockaday's prototypes put out only a few milli-watts of power.

现在,霍克蒂的燃料电池原型只能输出几毫瓦的电力.

5、Liaise with external component suppliers for prototypes and initial samples.

就期初的样品和原形联络外部零件的供应商.

6、Prototypes of the updated car were spied earlier this year.

原型车是最新的间谍今年早些时候.

7、The current prototypes are unsuitable for agricultural production yet.

因为当前的稻株原型还并不适合农业生产.

8、Low-fidelity prototypes omit details, use cheaper materials, or use different interaction techniques.

低精度的原型忽略了细节,使用低成本的材料,或者使用不同的交互技术.

9、Relative to the real product, prototypes are easy and inexpensive to create.

相对于真正的产品,创建原形是容易和不昂贵的.

10、Full-scale prototypes may be "cleaned up".

全尺寸原型机可以得到“校验”.

11、Build, analyse and test product construction with CAD and Prototypes.

用CAD和模型,建立、分析和测试产品的构造.

12、 Scientists have created prototypes made out of cells extracted from women's bodies.

科学家已经从妇女体内提取细胞,培育出人造子宫原型.

13、 Moreover, prototypes can be built directly from the computer models.

而且, 利用计算机计算出的模型可以造出原型机.

14、 Here are some of the prototypes made by an earlier class.

这里有一些前期制作的原型.

15、 To use the modules in VC ++, the correct prototypes must be written.

要在VC++中使用这些模块, 必须使用正确的原型.

以上是简答网为您整理的prototypes怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/prototypes>